

Mieux se déplacer

Se déplacer rime encore trop souvent avec voiture ; pourtant les alternatives sont multiples et présentent de nombreux avantages.

Focus sur les nouvelles pratiques à adopter :

- Votre collègue de bureau habite dans votre quartier ?

Pourquoi ne pas mutualiser vos coûts de transport et partager votre voiture. Le covoiturage c'est tellement facile et en plus ça crée du lien.

- Pas envie de parler de bon matin ?

Optez pour les transports en commun déposez donc votre voiture sur un parking relais en dehors du centre-ville et prenez le bus ou le tramway.

- Et qu'en est-il de votre vieux vélo ?

Une petite révision et hop ! Enfourchez-le pour vos déplacements au quotidien. Après quelques trajets vous ne pourrez plus vous en passer.

Et si vous n'en avez pas, vous avez certainement une station de vélos en libre-service à côté de chez vous.

Bref, maintenant vous n'avez plus d'excuses pour mieux vous déplacer et inventer avec nous la ville de demain.